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JUNTA ADMINISTRATIVA 

ACTA NOMERO 17-18-002 
DE LA REUNION ORDINARIA CELEBRADA EL • 

JUEVES, 17 DE AGOSTO DE 2017 

Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini 
Rectora y Presidenta lnterina 

Dra. Betsy Morales Caro 
Decana de Asuntos Academicos 

Dra. Mariel Nieves Hernandez 
Decana lnterina, Colegio de ADEM 

Dra. Lynnette Orellana, Decana y Dir. Int. 
Colegio de Ciencias Agricolas 

Dr. Victor Siberio Torres 
Representante del Senado Acadernico 

Prof. Fernando Gaztambide Barbosa 
Decano Interino de Estudiantes 

Invitado: 

Sr. Wilson Crespo Valentin, Director 
Oficina de Presupuesto 

Excusado: 

Dr. Darrel Hillman Barrera 
Presidente lnterino 

Secretaria Interina: 

Sra. Nilda E. Perez Collazo  

Sr. Carlos Rosas Muniz 
Decano lnterino de AdministraciOn 

Dr. Noel Artiles Leon 
Representante del Senado Academic° 

Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano Int. 
Colegio de Artes y Ciencias 

Dr. Agustin Rullan Toro, Decano 
Colegio de lngenieria 

Sr. David Rivera Polanco 
Representante Estudiantil Alterno 

Dr. Pedro Vazquez Urbano 
Decano Asociado de Asuntos Acadernicos 

Asistentes: 

Sra. Liz J. Rivera Valentin 
Sra. Giovana Deglans Figueroa 

Se retjne la Junta Administrativa del Recinto Universitario de Mayaguez en la fecha arriba 
indicada previa convocatoria de la Rectora lnterina, Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini, quien 
preside. La misma comienza a la una y cincuenta y ocho minutos de la tarde en el Edificio de 
MuSA, en el segundo piso. La Secretaria pasa lista y constata el cuorum con la presencia de 
once miembros de la Junta, segiin consta de la lista que antecede. 
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INFORME DE LA RECTORA INTERINA 

La Arq. Wilma L. Santiago Gabrielini, Rectora Interina, ofrece un informe oral e indica que enviara 
su informe escrito en las futuras reuniones. 

Visita del "Council for Accreditation of Educator Preparation" CAEP, para acreditar el 
Programa de Maestros y felicita a la Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos 
Acadernicos, por que la visita fue muy positiva para el Recinto. 

Visita de Titulo IV, estamos en la categoria de "Heightened Cash Monitoring1", HCM1 
desde el 2013, esta categoria significa hacer reembolso entre uno o dos dias. Caimos en 
esta categoria por la tardanza de los Estados Financieros (sistamicos) y la huelga del 2010. 
Se trabaja en el Estado Financiero 2015-2016, el cual saldra para octubre de 2017. El 
Estado Financiero de 2016-2017 hay que entregarlo en marzo 2018. 

Asisti6 a reuniones con varias agencias para hacer memorandum de entendimiento entre 
agencias y las universidades privadas para allegar fondos. 

La Rectora Interina informa que a las 3:00 pm de hoy debe salir a la Presidencia y presidira la 
Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Acadarnicos. 

Indica adernas que se ha reunido con los directores de todas las Oficinas del Recinto para 
ver el estatus de los proyectos, de manera de fortalecer el area de Investigacion. El area 
de investigacion esta a cargo del Dr. Ubaldo COrdova, Ayudante Especial de la Rectora 
para Asuntos de Investigacion Innovacian y Labor Creative, y recibe apoyo de los 
profesores: David Suleiman Rosado, Director del CID, Oscar Perales, Decano de 
InvestigaciOn de Ingenieria, y Rafael Boglio Martinez, Director del Comita para la 
ProtecciOn de los Seres Humanos en la Investigacion. 

En respuesta a la duda del Dr. Noel Artiles Lean, Representante del Senado Academic°, 
relacionada con el Centro de InvestigaciOn y Desarrollo (CID), que los fondos Ilegan a mitad del 
semestre. La Rectora indica que hay una propuesta sobre la mesa para ver c6mo mejoramos la 
estructura y dar apoyo a la Investigacion. El comita creado con los Decanos Asociados de 
Investigacion y el Dr. Ubaldo Cordova, estudian cuales son las soluciones. 

El Dr. Noel Artiles Leon, Representante del Senado Acadarnico, expresa su preocupacion ante la 
Arq. Wilma I. Santiago Gabrielini, Rectora Interina, sobre los siguientes asuntos: 

El Centro de Investigacion y Desarrollo (CID) debi6 rendir un informe a la Junta 
Administrativa para este mes de agosto 2017; en las ultimas reuniones se dijo para cuando 
especificamente. 

Las licencias con sueldo concedidas, donde el patrono nos ha de devolver o reembolsar el 
salario del docente no generan gastos; sin embargo se van y no se notifican al 
Departamento de Finanzas que debe facturar esa cantidad para recibir el reembolso. 
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ENMIENDA AL CALENDARIO ACADEMICO 2017-2018 

La Junta aprueba las siguienteS enmiendas al Calendario Academic°.  2017-2018: 

viernes, 25 de agosto Ultimo dia para entregar Solicitud de RevisiOn 
de Progreso Acadernico para fines de ayudas 
econ6micas de estudiantes matriculados en el 
Primer Semestre 2017-2018. 

viernes, 2 de marzo Feriado - Dia de la Ciudadania Americana 

viernes, 11 de mayo Clases de viernes, Ultimo dia bajas totales y 
Ultimo dia 	para tomar examenes orales en 
Estudios Graduados 

sabado, 12 de mayo Repaso 

domingo, 13 al domingo, 20 de mayo Periodo de examenes finales 

domingo, 20 de mayo Ultimo dia para estudiantes entregar trabajos 
pendientes 	relacionado 	con 	calificaciones 
provisionales 	(incompletos) 	del 	semestre 
anterior 

martes, 22 de mayo Termina el periodo para entregar calificaciones 
finales de este semestre hasta la 11:45 a.m. y 
remover notas provisionales (incompletos) del 
semestre anterior 

miercoles, 25 de julio Ultimo dia de clases de la segunda sesion de 
verano de cuatro semanas 

jueves, 26 de julio Periodo de repaso para la segunda sesi6n de 
verano 

viernes, 27 de julio Examenes finales de la segunda sesi6n de 
verano 

lunes, 30 de julio Termina el periodo para entregar calificaciones 
finales de la segunda sesi6n de verano a la 
1:00 p.m. 

ENMIENDA AL CALENDARIO ACADEMICO 2018-2019 

La Junta aprueba las siguientes enmiendas al Calendario Academic() 2018-2019: 

sabado, 2 de marzo Feriado - Dia de la Ciudadania Americana 

sabac19, 11 de mayo Ultimo dia de clases sabatinas 

jueves, 25 de julio Dia regular de clases 
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COMPENSACIONES ADICIONALES PARA EL VERANO 2017 

La Junta deja pendiente las compensaciones 
complete el proceso de las compensaciones. 

adicionales; en espera de la informacion que 

Nombre Rango Depto. Curso Creclitos 

Dra. Iris A. Figueroa Robles Directora Kinesiologia EDFI 3649 3 	- 
Dr. Jaime Acosta Martinez Director Asoc. Biologia BIOL 3125 3 	- 

LICENCIA DEPORTIVA 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta 
aprueba la licencia deportiva a la Sra. Nilsa M. Paris Milian, Secretaria Administrativa V, del 
Departamento de Ingenieria Mecanica, del Colegio de Ingenieria; por el periodo del 8 al 18 de 
agosto de 2017, para representar a Puerto Rico en el Campeonato Regional de Norte 
Centroamerica y del Caribe, en la ciudad de Ontario, Canada. 

LICENCIAS SIN SUELDO AL PERSONAL DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta 
aprueba la licencia sin sueldo a la Prof. Rosa J. Santiago Vega, Catedratica, del Departamento 
de Biologia, del Colegio de Arles y Ciencias, por el period() del 1 de julio de 2017 al 31 de 
diciembre de 2017, por enfermedad. 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta 
aprueba la licencia sin sueldo a la Prof. Arelys Fernandez Troche, Bibliotecaria II, de la 
Biblioteca General, del Decanato de Asuntos Acadernicos; por el periodo del 23 de agosto de 
2017 al 22 de agosto de 2018 con el prop6sito de ensefianza en otra instituci6n docente fuera de 
PR. 

LICENCIAS SIN SUELDO AL PERSONAL NO DOCENTE POR ENFERMEDAD 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta 
aprueba las siguientes licencias sin sueldo al personal no docente, por enfermedad: 

Sr. Wilberto Rivera Vega, Operador de Equipo Agricola, de la Oficina de Edificios y Terrenos, del 
Decanato de Administracion; por el periodo del 11 de agosto de 2017 al 10 de febrero de 2018, 
por enfermedad. Esta reportado al Fondo del Seguro del Estado. 

Sra. Zuleyka Valentin Souffront, Analista de Recursos Humanos I, de la Oficina de Recursos 
Humanos, del Decanato de Administraci6n; por el periodo del 18 de agosto al 17 de noviembre de 
2017. 

AUTORIZACION 

La Junta acoge la petici6n del Dr. Fernando Gilbes Santaella, Decano lnterino de Arles y Ciencias, 
y retira la autorizaciOn a la Dra. Celine Casse, Catedratica Auxiliar, del Departamento de Quimica, 
del Colegio de Aries y Ciencias, para viajar del 1 de junio al 9 de agosto de 2017, para Ilevar a 



Ada !timer° 17-18-002 de la reuni6n ordinaria de la Junta Administrative 	 5 
celebrada el jueves, 17 de agosto de 2017 

cabo colaboraciones cientificas con los doctores Benoit Palancade y Marie Christine Maurel en el 
Museo de Historia Natural en Paris, Francia. 

PERMANENCIA AL PERSONAL DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba la 
permanencia al Dr. Emmanuel Arzuaga Cruz, Catedratico Auxiliar de Ingenieria Electrica y de 
Computadora del Colegio de Ingenieria; efectiva all de juno de 2017. 

PERMANENCIAS AL PERSONAL NO DOCENTE 

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta aprueba las 
siguientes permanencias al personal no docente: 

DECANATO DE ADMINISTRACION 
Nombre Puesto Oficina/Depto. Efectividad 

Sr. Wilbert Vargas Rivera Supv. de 
Conserjes I 

Edificios y 
Terrenos 

8 may 2017 

Sra. Zaymara del Rosario Perez Analista de 
Recursos 

Humanos I 

Recursos 
Humanos 

14 dic 2016 

DECANATO DE ASUNTOS ACADEMICOS 
Nombre Puesto Oficina/Depto. Efectividad 

Sra. Jennifer Castillo Cancel Bibliotecaria 
Aux. I 

Biblioteca 
General 

1 ago 2017 

COLEGIO DE CIENCIAS AGRiCOLAS 
Nombre Puesto Oficina/Depto. Efectividad 

Sr. Jose L. LOpez Morales Trabajador de 
Granja 

EEA — Isabela 31 oct 2015 

Antes de considerar el ascenso del docente la Dra. Lynnette Orellana, Decana y Dir. Int. del 
Colegio de Ciencias Agricolas, se excusa y sale de la reuni6n. 

ASCENSO 

La Junta acord6 recomendar al Dr. Victor Huerfano Moreno, Investigador Asociado, del 
Departamento de Geologia del Colegio de Artes y Ciencias, para anadirlo en el escalafon del ano 
2016. Esta consideraci6n quedo pendiente en la reunion del 30 de junio de 2016. 

La Rectora Interina, se excusa de la reunion y Preside la Dra. Betsy Morales Caro, Decana de 
Asuntos Academicos, a las ties y dieciseis minutos de la tarde. El Dr. Pedro Vazquez Urbano, 
Decano Asociado de Asuntos Academicos, se incorpora a la reunion como Decano de Asuntos 
Academicos. 

OTROS ASUNTOS 

a. 	La Junta aprueba la solicitud de eximir del periodo probatorio al Sr. Jos6 Hernandez Miro, 
en la reclasificacion al puesto de Oficial de Recursos Humanos, efectiva el 30 de marzo de 
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2017, pero solicita se completen los documentos de evaluaciOn para verb o en la pr6xima 
Junta. 

La Junta enmienda y deja pendiente el informe final, con fecha del 6 de marzo de 2017 del 
Comite Ad Hoc que atendi6 las enmiendas a la CertificaciOn 81-82-093 — Normas 
Procesales y Sustantivas sobre Traslado Intern°, hasta que el comite yea las nuevas 
enmiendas para volverlo a traer a este Cuerpo. 

La Junta aprueba la solicitud hecha mediante la comunicacion con fecha del 17 de julio de 
2017 de la Sra. Betzaida Soto Vega, Analista de Recursos Humanos IV, de la Oficina de 
Recursos Humanos y acuerda enmendar la fecha de efectividad de la permanencia 
concedida a la Sra. Janet Estrada Vargas, Asistente de Administracion IV, de la Oficina de 
Inmigracion, efectiva el 29 de julio de 2014. 

La Junta recibe las dos comunicaciones con fecha del 20 de julio de 2017, del Dr. Omell 
Pagan Pares, para informaci6n sobre los codigos alfabeticos modificados en los cursos 
del Departamento de Ingenieria Agricola y Biosistemas y el Departamento de Ciencia 
Animal. 

La Junta aprueba el Procedimiento para el Servicio de Envio de Correro en Masa del 
Centro de Tecnologias de Information, presentado par el Dr. Omell Pagan Pares, 
Decano Auxiliar de Asuntos Academicos. 

La Junta no aprueba la petici6n del Prof. Waldo D. Ortiz Ramirez, Presidente de la 
Federacion Nacional de Ciclismo de PR (FECIPUR), con fecha del 31 de marzo de 2017, 
dirigida al Sr. Ray Quitionez, mediante la cual solicita se considere el beneficio de turno de 
matricula a estudiantes del Recinto que participan de esta federaci6n. 

ASUNTOS NUEVOS 

La Dra. Betsy Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, recalca que el 2 de marzo de 
2018, sera feriado, Dia de la Ciudadania Americana, pues el 25 de julio de 2018 sere dia 
regular de clases. 

El Dr. Agustin Rullan Toro, Decano del Colegio de Ingenieria, quiere saber si existe un 
procedimiento o proceso oficial donde indique coma tratar la situacion donde un estudiante 
es matriculado en la clase que dicta su padre. El Dr. Victor Siberio Torres, Represeritante 
del Senado Academia), indica que no existe nada escrito sobre este tema y no se debe 
poner en duda la etica del profesor. 

El Dr. Fernando Gilbes SanteeIla, Decano y Director lnterino del Colegio de Arles y 
Ciencias, menciona que preside un comae que no se han reunido. La encomienda era 
preparar un banco de talento de profesores. El comite este compuesto por la Prof. Ana 
Martin, del Colegio de Administracian de Empresas, el Dr. Victor Siberio Torres, 
Representante del Senado Acadernico y el Sr. Marcus Ramos, Ex Representante 
Estudiantil ante la Junta. Solicita que se elimine este comite, lo cual fue acogido par la 
Junta Administrative. 



R TODO LO CUAL DOY FEY CERTIFICO, 

Nilda E. P6rez Collazo 
Secretaria Interina 
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El Dr. Noel Artiles Leon, Representante del Senado Academic°, indica que hubo un comite 
para presupuesto, compuesto por el Dr. Pedro Vazquez, el Sr. Wilson Crespo, la 
Prof. Mercedes Ferrer, el Prof. Lucas N. Aviles Rodriguez y el Dr. Roberto Seijo Vidal, que 
recomendaron las medidas presupuestarias, muchas de las cuales se incorporaron al 
presupuesto. Solicito, que se circule a todos los miembros de esta Junta. La Dra. Betsy 
Morales Caro, Decana de Asuntos Academicos, indico que circulara el documento. 

El Dr. Noel Artiles LeOn, Representante del Senado Academic°, quiere saber c6mo qued6 
distribuida la carga academica de los profesores. El Dr. Pedro Vazquez, Decano lnterino 
de Asuntos Academicos, indica que esto se hace la sexta semana, cuando sale el informe. 

El Dr. Noel Artiles Le6n, Representante del Senado Academia), quiere conocer mediante 
un informe a esta Junta, los comites y los asuntos pendientes en esta Junta para ir sobre 
ellos y ver que procede. 

El Dr. Noel Artiles Le6n, Representante del Senado Academic°, presenta la preocupaciOn 
de algunos estudiantes con relacion a la certificacion de la Junta de Gobierno que regula 
los derechos de autor. Los mismos piensan y sienten que la universidad se queda con sus 
derechos. Muchos interesan Ilevar a cabo proyectos de esta indole. Esta politica este 
perjudicando los estudiantes, por eso no quieren desarrollar proyectos. La Rectora aclara 
que no es el espiritu de esa certificacion. Hay que orientar a los estudiantes. 

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reuniOn a las cinco y seis minutos de la tarde. 

APROBADO, 

Wilma dntiago Gabridfini, M Arch 
Rectora Interina 
NPC/Irv/gdf 
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